

Privacy Notice for Communication Partners

We hereby inform you about the processing of your personal data by us, as well as your rights under the data protection regulations in accordance with **Article 13 of the General Data Protection Regulation (GDPR)**.

1. Who is responsible for data processing and whom can I contact?

Hotel Park Plaza Trier
Plaza Carrée Hotel GmbH
Nikolaus-Koch-Platz 1
54290 Trier, Germany

For questions about data protection, please contact:
datenschutz@parkplaza-trier.de

We have appointed the following Data Protection Officer:

Mr. Michael Grein (external DPO)
Verimax GmbH, Warndtstr. 115, 66127 Saarbrücken
datenschutzbeauftragter@parkplaza-trier.de

2. What sources and data do we use?

We process personal data (Art. 4 No. 2 GDPR) that we receive from you during email correspondence or in the course of initiating or concluding a contract (e.g., purchase agreement, financing agreement, etc.).

In addition, we process – to the extent necessary for the contractual relationship – personal data that we collect lawfully or on the basis of our legitimate interests from other sources (e.g., credit checks based on specific events).

Relevant personal data primarily include your contact and identity data (e.g., first and last name, address, and other contact details).

3. Why do we process your data (purpose of processing), and on what legal basis?

We process personal data in accordance with the provisions of the EU General Data Protection Regulation (GDPR) **and the** Federal Data Protection Act (BDSG).

3.1 For the fulfillment of contractual obligations

(Art. 6(1)(b) GDPR)

The processing of personal data is carried out for the purpose of initiating, concluding, and fulfilling contracts and associated obligations.

3.2 Based on your consent

(Art. 6(1)(a) GDPR)

If you have given us consent to process your personal data for specific purposes, this processing is lawful on the basis of your consent.

Consent can be revoked at any time with effect for the future. This also applies to consents given before GDPR took effect on May 25, 2018.

Please note that revocation applies only to future processing. Data processed before revocation remains unaffected.

3.3. Based on legal requirements

(Art. 6(1)(c) GDPR in conjunction with § 24 BDSG)

As a commercial entity, we are subject to various legal obligations. Data processing is carried out especially:

- To comply with legal regulations (e.g., tax obligations),
- To meet legal reporting requirements.

4. Who receives my data?

Within our company, only those departments (e.g., relevant specialist departments) that require your data to fulfill our contractual and legal obligations will have access to it.

In addition, we may use service providers (data processors) to meet our contractual and legal obligations. A list of the service providers and processors with whom we maintain ongoing relationships can be requested at: datenschutz@parkplaza-trier.de

Furthermore, we may transfer your personal data to other external recipients if this is required for contract fulfillment or legal obligations. This may include:

- Banks
- Tax authorities, courts
- Freight forwarders, suppliers, etc.

5. How long will my data be stored?

We process and store your personal data for as long as it is necessary to achieve the purposes stated in section 3 — that is, for the initiation, execution, and termination of a contract.

In addition, we are subject to various statutory retention and documentation obligations, for example under the German Commercial Code (HGB) and the German Fiscal Code (AO). These may require storage for up to ten years.

The storage period also depends on the statutory limitation periods, which are typically three years under §§ 195 ff. of the German Civil Code (BGB), but can extend up to thirty years in certain cases.

6. Will my data be transferred to a third country or international organization?

No. Your personal data will **not** be transferred to third countries (outside the European Economic Area – EEA) or international organizations.

7. What data protection rights do I have?

You have the following rights as a data subject:

- Right of access (Art. 15 GDPR)
- Right to rectification (Art. 16 GDPR)
- Right to erasure (Art. 17 GDPR)
- Right to restriction of processing (Art. 18 GDPR)
- Right to data portability (Art. 20 GDPR)
- Right to object (Art. 21 GDPR)

The rights to access and erasure are subject to the limitations set out in §§ 34 and 35 BDSG.

You also have the right to lodge a complaint with a supervisory authority under **Art. 77 GDPR in conjunction with § 19 BDSG**.

For example:

The Data Protection and Freedom of Information Authority of Rhineland-Palatinate

Hintere Bleiche 34, 55116 Mainz, Germany

8. Am I required to provide personal data?

In the context of our business relationship, you only need to provide the personal data that are necessary for the establishment, execution, and termination of the business relationship and the fulfillment of associated contractual obligations, or which we are legally obliged to collect.

Without these data, we will generally not be able to conclude or fulfill a contract with you.

As of: October 9, 2019

Datenschutzhinweise Kommunikationspartner

Hiermit informieren wir Sie über die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten durch uns und die Ihnen nach den datenschutzrechtlichen Regelungen zustehenden Ansprüche und Rechte gemäß Art. 13 DS-GVO.

1. Wer ist für die Datenverarbeitung verantwortlich und an wen kann ich mich wenden?

Hotel Park Plaza Trier
Plaza Carrée Hotel GmbH
Nikolaus-Koch-Platz 1
54290 Trier

Bei Fragen zum Datenschutz wenden Sie sich an: datenschutz@parkplaza-trier.de

Wir haben zum Datenschutzbeauftragten bestellt:

Herr Michael Grein (ext. DSB)
Verimax GmbH, Warndtstr. 115, 66127 Saarbrücken
datenschutzbeauftragter@parkplaza-trier.de

2. Welche Quellen und Daten nutzen wir?

Wir verarbeiten personenbezogene Daten (Art. 4 Nr. 2 DS- GVO), die wir von Ihnen im Rahmen des geführten E-Mail-Verkehres oder der Anbahnung oder des Abschlusses eines Vertrages (z.B. Kaufvertrag, Finanzierungsvertrag, etc.) erhalten. Zudem verarbeiten wir – soweit für das bestimmte Vertragsverhältnis erforderlich – personenbezogene Daten, die wir auf gesetzlicher Grundlage oder aufgrund von eigenem berechtigten Interesse bei anderen Stellen erheben (z.B. anlassbezogene Abfrage der Bonität). Relevante personenbezogene Daten sind vor allem Ihre Stammdaten (Vor- Nachname, Adresse und andere Kontaktdaten).

3. Wofür verarbeiten wir Ihre Daten (Zweck der Verarbeitung) und auf welcher Rechtsgrundlage

Wir verarbeiten personenbezogene Daten im Einklang mit den Bestimmungen der Europäischen Datenschutz-Grundverordnung (DS-GVO) und dem Bundesdatenschutzgesetz (BDSG).

3.1 Zur Erfüllung von vertraglichen Pflichten?

(Art. 6 Abs. 1 Buchst. b DS-GVO)

Die Verarbeitung personenbezogener Daten erfolgt zum Zwecke der Vertragsanbahnung, des Vertragsabschlusses und der Vertragsabwicklung und der damit zusammenhängende Nebenpflichten.

3.2 Aufgrund Ihrer Einwilligung

(Art. 6 Abs. 1 Buchst. a DS-GVO)

Soweit Sie uns eine Einwilligung zur Verarbeitung von personenbezogenen Daten für bestimmte Zwecke erteilt haben, ist die Rechtmäßigkeit dieser Verarbeitung auf Basis Ihrer Einwilligung gegeben. Eine erteilte Einwilligung kann jederzeit widerrufen werden. Dies gilt auch für den Widerruf von Einwilligungserklärungen, die vor der Geltung der DS-GVO, also vor dem 25. Mai 2018, uns gegenüber erteilt worden sind.

Bitte beachten Sie, dass der Widerruf erst für die Zukunft wirkt. Verarbeitungen, die vor dem Widerruf erfolgt sind, sind davon nicht betroffen.

3.3 Aufgrund gesetzlicher Vorgaben

(Art. 6 Abs. 1 Buchst. c DS-GVO i.V.m. § 24 BDSG) Zudem unterliegen wir als Wirtschaftsunternehmen diversen rechtlichen Verpflichtungen, das heißt gesetzlichen Anforderungen. Verarbeitungen erfolgen dabei insbesondere

- zur Erfüllung gesetzlicher Vorschriften (z. B. steuerliche Belange, usw.),
- zur Erfüllung gesetzlicher Auskunftspflichten.

4. Wer bekommt meine Daten?

Innerhalb des Unternehmens erhalten diejenigen Stellen (z.B. jeweilige Fachbereiche, Ihre Daten, die diese zur Erfüllung unserer vertraglichen und gesetzlichen Pflichten brauchen.

Daneben bedienen wir uns zur Erfüllung unserer vertraglichen und gesetzlichen Pflichten zum Teil unterschiedlicher Dienstleister. Eine Auflistung der von uns eingesetzten Auftragsverarbeiter und sonstigen Dienstleister, zu denen nicht nur vorübergehende Geschäftsbeziehungen bestehen, können Sie unter datenschutz@parkplaza-trier.de erfragen.

Darüber hinaus können wir Ihre personenbezogenen Daten an weitere Empfänger außerhalb des Unternehmens übermitteln, soweit dies zur Erfüllung der vertraglichen und gesetzlichen Pflichten erforderlich ist. Dies können z. B. sein:

- Kreditinstitut,
- Finanzbehörden, Gerichte
- Spediteure, Lieferanten usw.

5. Wie lange werden meine Daten gespeichert?

Soweit für die zuvor (Nr. 3) genannten Zwecke erforderlich, verarbeiten und speichern wir Ihre personenbezogenen Daten für die Dauer der Anbahnung und der Abwicklung des Vertrages.

Darüber hinaus unterliegen wir verschiedenen Aufbewahrungs- und Nachweispflichten, die sich unter anderem aus dem Handelsgesetzbuch (HGB) und der Abgabenordnung (AO) ergeben. Die Speicherfristen betragen danach bis zu zehn Jahre. Schließlich beurteilt sich die Speicherdauer auch nach den gesetzlichen Verjährungsfristen, die zum Beispiel nach den §§ 3 . Wofür verarbeiten wir Ihre Daten (Zweck der Verarbeitung) und auf welcher Rechtsgrundlage? 1 95 ff. des Bürgerlichen Gesetzbuches (BGB) in der Regel 3 Jahre, in gewissen Fällen aber auch bis zu dreißig Jahre betragen können.

6. Werden Daten in ein Drittland oder an eine internationale Organisation übermittelt?

Eine Datenübermittlung in Drittstaaten (Staaten außerhalb des Europäischen Wirtschaftsraums – EWR) findet nicht statt.

7. Welche Datenschutzrechte habe ich?

Jede betroffene Person hat das Recht auf Auskunft nach Art. 15 DS-GVO, das Recht auf Berichtigung nach Art. 16 DS-GVO, das Recht auf Löschung nach Art. 17 DS-GVO, das Recht auf Einschränkung der Verarbeitung nach Art. 18 DS-GVO, das Recht auf Datenübertragbarkeit aus Art. 20 DS-GVO sowie ein Widerspruchsrecht gemäß Art. 21 EU-DSGVO. Beim Auskunftsrecht und beim Löschungsrecht gelten die Einschränkungen nach §§ 34 und 35 BDSG. Darüber hinaus besteht ein Beschwerderecht bei einer Datenschutzaufsichtsbehörde (Art. 77 DS-GVO i.V.m. § 19 BDSG). Beispielsweise: Datenschutz und Informationsfreiheit Rheinland-Pfalz, Hintere Bleiche 34, 55116 Mainz

8. Besteht für mich eine Pflicht zur Bereitstellung von Daten?

Im Rahmen unserer Geschäftsbeziehung müssen Sie nur diejenigen personenbezogenen Daten bereitstellen, für die Begründung, Durchführung und Beendigung der Zudem unterliegen wir als Wirtschaftsunternehmen diversen Geschäftsbeziehung und der Erfüllung der damit verbundenen vertraglichen Pflichten erforderlich sind oder zu deren Erhebung wir gesetzlich verpflichtet sind. Ohne diese Daten werden wir in der Regel nicht in der Lage sein, den betreffenden Vertrag mit Ihnen durchzuführen.

Stand: 09.10.2019